







Der Fabrik des Jahres Award, der jährlich von Fraunhofer Austria und dem Industriemagazin verliehen wird, zählt zu den härtesten Wettbewerben Europas. Das Geberit Werk konnte die Fachjury mit seiner Effizienz beeindrucken: "Das Siegerwerk von Geberit setzt Benchmarks", so das Expertenurteil. Ausgezeichnet wurde man sowohl mit dem Gesamtpreis wie auch mit dem Kategoriesieg in der Kategorie Efficient Factory.

"Die konsequente Anwendung der Lean-Philosophie war ein wesentlicher Erfolgsfaktor", erklärt Helmut Schwarzl, Geschäftsleitung des Geberit Werks in Pottenbrunn. Mit 400 Mitarbeitenden produziert das Werk beeindruckende 1.800 Produkte, darunter Apparateanschlüsse und Hausentwässerungssysteme – dahinter steht ein ausgeklügeltes System von Prozessen, die maximale Effizienz gewährleisten: "Unser Fokus liegt auf der Wertschöpfung und der Vermeidung jeglicher Verschwendung. Handlungen, die keinen Mehrwert für den Kunden bringen, wie zu hohe Bestände, Ausschuss oder suboptimale Prozesse, werden bei uns minimiert", so Schwarzl.

Eingehende Prüfung

Die Evaluierung der drei Wettbewerbskategorien erfolgte vor Ort durch Fraunhofer Austria. Dabei wurde das Werk in Pottenbrunn in den Bereichen Effizienz, Digitalisierung und Nachhaltigkeit eingehend geprüft. Besonders überzeugend war die Umsetzung der Lean-Philosophie, die auf die Produktion im sogenannten Pull-System setzt: "Wir produzieren nur auf Basis von Kundenaufträgen und optimieren unsere Prozesse, um die Durchlaufzeiten zu minimieren. Diese Wertströme sind durchdacht automatisiert und nutzen die Digitalisierung, um maximale Effizienz zu erreichen", so Schwarzl weiter.

Neben der Vor-Ort-Bewertung, die zu 60 Prozent in das Endergebnis einfloss, war auch die Präsentation beim Finale ein entscheidender Faktor. Eine hochkarätige Jury bewertete das Werk in Pottenbrunn nicht nur in der Kategorie "Efficient Factory", sondern zeichnete das Unternehmen auch mit dem Gesamtpreis aus.

Teamleistung

"Der Award ist eine Bestätigung unserer Geberit-Kultur, uns stetig zu verbessern", betont Schwarzl. "Es ist ein Erfolg, der unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gehört, denn nur durch ihren aktiven Beitrag können wir unserem Motto "Wer aufhört, besser zu werden, hört auf, gut zu sein' gerecht werden." Die Auszeichnung würdigt das Engagement des gesamten Teams in Pottenbrunn, das es geschafft hat, Effizienz, Nachhaltigkeit und Innovation auf höchstem Niveau zu vereinen und so einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung des Werks zu leisten.

www.geberit.at 2





Bilder zum Download

© Matthias Heschl / WEKA Industrie Medien GmbH

Uneingeschränkte Nutzungsrechte des Fotomaterials bei redaktioneller Nutzung sowie Angabe der Fotorechte. Eine Nutzung für kommerzielle Zwecke ist nicht gestattet.

Pressekontakt

AD Consult
Peter Syrch
T: +43 664 414 48 55
peter.syrch@adconsult.at

Über Geberit

Die weltweit tätige Geberit Gruppe ist europäischer Marktführer für Sanitärprodukte und feiert im Jahr 2024 ihr 150-jähriges Bestehen. Geberit verfügt in den meisten Ländern Europas über eine starke lokale Präsenz und kann dadurch sowohl auf dem Gebiet der Sanitärtechnik als auch im Bereich der Badezimmerkeramiken einzigartige Mehrwerte bieten. Die Fertigungskapazitäten umfassen 26 Produktionswerke, davon 4 in Übersee. Der Konzernhauptsitz befindet sich in Rapperswil-Jona in der Schweiz. Mit rund 11 000 Mitarbeitenden in rund 50 Ländern erzielte Geberit 2023 einen Nettoumsatz von CHF 3,1 Milliarden. Die Geberit Aktien sind an der SIX Swiss Exchange kotiert und seit 2012 Bestandteil des SMI (Swiss Market Index).

www.geberit.at 3